

Wako Hendri Septa Dampingi Kunker Kom

Afrizal - INDONESIASATU.CO.ID

Sep 8, 2021 - 21:25



Padang - Wali Kota Padang Hendri Septa mendampingi rombongan kunjungan kerja (kunker) Komisi VIII DPR RI ke Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang, yang berlokasi di Jln. M.Yunus Lubuk Lintah, Rabu pagi (8/9/2021).

Rombongan dipimpin oleh Ketua Komisi VIII DPR RI, Yandri Santoso. Juga hadir anggota Komisi VIII DPR RI diantaranya, Lisda Hendra Joni, dan Muhammad Asli Chaidir, Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah, Rektor IAIN Bukittinggi dan IAIN Batusangkar dan pihak terkait lainnya.

Kepada Komisi VIII Wako Hendri Septa menyampaikan bahwa Pemerintah Kota Padang tengah berupaya untuk menyukseskan program vaksinasi Covid-19, sebagaimana arahan dari Presiden RI. Alhamdulillah, saat ini telah dimulai vaksinasi Covid-19 untuk tahap pelajar se-Kota Padang.

"Kami juga membuka peluang kepada mahasiswa UIN Imam Bonjol Padang untuk berpartisipasi menyukseskan program vaksinasi Covid-19. Kami bersama Dinas Kesehatan kota siap bersinergi dengan UIN Imam Bonjol untuk menyediakan dosis vaksin Covid-19," ucap Wako.

Wako menambahkan, bahwa saat ini di Kota Padang jumlah kasus positif Covid-19 sebanyak 650 orang. Saat ini seluruh RT di Kota Padang pun sudah memasuki zona hijau (resiko sedang) penyebaran Covid-19.

"Dengan kondisi seperti ini kita berharap Kota Padang dapat keluar dari PPKM Level 4, namun kenyataannya diperpanjang sampai 20 September 2021 ini. Untuk itu, kami berharap dukungan Komisi VIII DPR RI supaya Kota Padang dapat keluar dari PPKM Level 4 ini, sehingga kegiatan seperti halnya sekolah tatap muka dapat dimulai kembali," pungkash Wako Hendri Septa.

Komisi VIII DPR RI berkunjung ke UIN Imam Bonjol Padang untuk melakukan pengawasan terkait pembangunan Kampus III UIN Imam Bonjol Padang yang berlokasi di Sungai Bangek, Kecamatan Koto Tengah, Kota Padang. Dimana pembangunan gedung di kampus III tersebut masuk dalam skema pembiayaan Surat Berharga Syariah Negara (SBSN), yang diawasi langsung oleh Komisi VIII DPR RI. Saat ini pembangunan kampus III tersebut telah mencapai 95 persen dan masuk tahap finishing.

Setelah mengunjungi UIN IB Padang, kunjungan dilanjutkan ke Kantor UPT BNPB Kota Padang untuk melihat sarana penanggulangan bencana di Kota Padang, dimana beberapa waktu lalu terjadi banjir di Kota Padang, yang disebabkan oleh tanggul yang rusak.